



Aujourd'hui c'est la rentrée scolaire, tout les élèves sont contents, ils vont à l'école quelques un en voitures, des autres en vélo et à pied. Maintenant, tous sont dans la cour de l'école.

La sonnerie sonne, les maîtres, les maîtresses et les élèves entrent dans notre classe. Julien salut ses amis et se présente. Il dit : bonjour mes camarades, je m'appelle Julien le coq. » Les élèves se moquent de lui. Alors la maitresse se fâche. Elle les gronde et dit : il faut nous respecter et nous ne moquons pas de nous.

